



## Taschentuchbaum blüht bis Anfang Juni

**Marburg.** Angesichts des derzeit kühlen Wetters ist Naturfreunden eher zum Heulen zumute. Nachfröste könnten Blüten schädigen und jetzt schon die Obsternte verderben. Die Natur bräuchte mehr Regen. Beim Spaziergang durch den Alten Botanischen Garten sind die Sorgenfalten schnell verschwunden. Beim Anblick des prächtigen Taschentuchbaums wird einem richtig warm ums Herz. Er steht am Rand zum ehemaligen Brauereigelände in Höhe der kleinen Brücke und blüht – mit etwas Glück – bis Anfang Juni.

Text: Hartmut Berge, Foto: Thorsten Richter

